

INNOVACIÓN COMO EJE DE LA 73ª CONVENCION DEL IIM CH



La 73ª Convención del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IIMCh) se convirtió en un evento trascendental al consolidar la importancia de la innovación como eje central del encuentro. Durante la instancia, destacó la constitución de la nueva Comisión de Innovación,

que sesionó por primera vez, marcando un hito en la organización. Ramón Rada Jaman, presidente de la Comisión de Innovación y gerente de Ferrostaal Equipment Solutions, presentó una técnica industrial innovadora desarrollada por la empresa alemana K-Utec. La tecnología permite obtener sales valiosas a partir de la salmuera de rechazo, mitigando el impacto ambiental de las plantas desaladoras mineras.